
Compte rendu de la Réunion de Bureau du CPB bridge 

Mardi 12 décembre 2023 

Présents :   Jean Noël Le Frêche, Jacques Lecareux, Jean Jacques Grascoeur, Alain Gérard,
Christiane Gaudichet,  Monique Gaudin, Geneviève Regnier, Georges Collin, Nathalie Oger, Pascal
Duffy, Catherine Huez, Louis Masteau, Anne Colobert

             Absent excusé :  Pierre Borde

Les Indicateurs 
  

-Fréquentation des tournois en novembre : 73 tables/semaine
                     (Prévisionnel basé sur 60).

-Adhésions au club : le 12/12 nous avons 244 licenciés + 25 sympathisants
             (la saison passée :234 licenciés+29 sympathisants)

-Inscriptions à l'Ecole de Bridge : 94 élèves (certains dans 2 niveaux).
                (L’an dernier : 72)    8 sont dans le dispositif « FFB 10 cours gratuits » 

Les Bilans

-L'école de Bridge a obtenu sa labellisation FFB : une communication est envisagée 
dans Ouest France avec Gilles Brunel président du comité.

-Bilan du tournoi pour le Téléthon : 46 joueurs 2265 euros de dons.

-Stage de louis le 12 Décembre : 22 participants (126-10,30 euros) ; le prochain stage 
sur la 2e partie « Adversaire dangereux passer par deux couleurs » aura lieu le mardi 6 
Février à 10h

-Mise à jour des conditions d'indemnisation des compétitions pour la saison en 
cours : Jean Jacques a finalisé le tableau qui sera envoyé aux joueurs et affiché dans le 
club.

-Bilan de la mise en œuvre du dispositif « Parrainage » : Louis a apparié parrains et 
élèves ; la liste sera affichée et les numéros de téléphone seront communiqués aux 
intéressés. Le prochain tournoi avec handicap aura lieu le 5 Janvier 20



La Prospective et les questions

-Compte rendu de la soirée avec les élèves de SUPELEC le 7/12 (Pascal et Louis) :
9 élèves ont participé. Ils sont intéressés par les tournois et le club est prêt à les 
accompagner. Pascal va les relancer et Louis leur a donné ses coordonnées 
téléphoniques.

 -Cours du soir à 20h pour les débutants actifs : Jacques et Thierry Lancelevee sont 
prêts à le faire pour au moins 4 personnes. Cette information va être diffusée sur le site du
club.

-Proposition du BCR d'organiser en commun le « Championnat des élèves des 
écoles de Bridge » : le bureau décide qu’il sera organisé par Louis pour les élèves du 
CPB (un seul niveau SEF) et que les élèves du BCR, de Chartres et de Betton y seront 
invités.

-Demande de plus de supports pour les vélos sous le préau : Jean Noël a écrit une 
demande au directeur de la section Centre du CPB pour doubler la capacité du parking à 
vélos. Dans le même temps il a demandé un passage de la navette de bus du centre-ville 
pour le début et la fin des tournois.

-Demande d'ouverture du parking voisin pour les compétitions : elle a été refusée 
pour les compétitions mais acceptée une fois pour le festival.

-Réflexion sur les locaux(suite) : Jacques a fait un dossier avec photos qu’il a transmis à
l’école LISAA. Il va demander un devis pour une véranda. Un projet pourrait être couplé à 
celui pour la réfection des fenêtres.

-Fonctionnement du Club pendant les fêtes de fin d'année : Les tournois auront lieu 
mardi, jeudi et vendredi.

-Questions diverses : 
Jean Noël demande à ce que l’un d’entre nous puisse assister aux Champs libres le jeudi 
14 Décembre à la présentation du Backgammon. L’idée est d’apprécier si le club peut s’en
inspirer pour promouvoir le bridge. Jacques se propose d’y aller.

Suite à la demande d’une adhérente d’un tarif pour des cours en cours d’année, le bureau 
décide que toute inscription sera facturée au prorata des mois restant jusqu’en juin.

Jacques demande si l’on peut servir le mercredi soir après le tournoi du punch au même 
titre que les autres boissons. Le bureau précise qu’au-delà d’un verre la boisson sera 
payante. 

-Prochaines compétitions : dimanche 17 décembre (FC Challenge/2 Hiver)OK
                          jeudi 21 décembre (Patton 2ème tour)Monique tiendra le bar

Prochain bureau le jeudi 11 janvier après le tournoi

                                                                                                                                            

Le Président : Jean-Noël Le Frêche Anne Colobert


